

Encuentro Educativo

ISSN 1315-4079 ~ Depósito legal pp 199402ZU41

Vol. 20(1) Enero - Abril 2013: 7 - 8

Editorial

Encuentro Educativo: 20 años de trayectoria

La revista Encuentro Educativo arriba al volumen 20, motivo de alegría y satisfacción para los docentes-investigadores del área de la educación que han contado con ella como órgano divulgativo de los procesos y resultados de su quehacer investigativo.

La continuidad en la trayectoria de nuestra revista puede ser considerada un esfuerzo sostenido del Comité Editorial, de la Asistente Dra. Mónica Peñaloza Acosta por sus leales servicios, de los decanos de la Facultad de Humanidades y Educación desde 1994 hasta la fecha, del Centro de Documentación e Investigación Pedagógica (CEDIP), del Postgrado de la Facultad de Humanidades y Educación y del Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico (CONDES) de la Universidad del Zulia, en tanto que se han debido superar muchos escollos, principalmente de carácter económico que la Universidad ha venido enfrentando cada vez con mayor intensidad.

Las metas planteadas por el proyecto de revista en el año 1994 han sido alcanzadas, gracias a los autores que nos distinguen con su confianza y el apoyo de las dependencias universitarias arriba mencionadas, a las cuales quien suscribe le expresa su profundo agradecimiento y el más alto reconocimiento de la labor cumplida.

A través del tiempo la revista ha acumulado gran cantidad de artículos sobre diversas áreas de la educación que dan luz y sugerencias para aplicar en la solución de problemas de los diferentes niveles del sistema educativo. Lamentablemente, el ámbito de acción de las aplicaciones es reducido, generalmente se limita al docente-investigador y su núcleo cercano, sería importante hacer una investigación sobre la puesta en práctica de resultados y propuestas publicadas en la revista. También es necesario establecer vínculos con las unidades educativas donde podrían interesar algunos aportes específicos, según el nivel del sistema educativo que se trate. Estas conexiones pueden realizarse con los autores, personal del Centro de Documentación e Investigación Pedagógica y miembros del Comité Editorial para orientar esos procesos académicos e investigativos.

La difusión en los ámbitos nacional e internacional de los procesos y resultados de los trabajos de indagación realizados por maestrantes, doctorandos e investigadores en general, es decir, el objetivo fundamental de la revista ha sido logrado en su nivel bastante satisfactorio, más no del todo porque cada vez se han reducido los recursos financieros para apoyar las publicaciones.

Por último, expresamos nuestro agradecimiento al Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico de la Universidad del Zulia, por el esfuerzo sostenido en mantener en un sitio las revistas, gracias a él avanzamos.

Dra. Virginia Pirela Salas